

**Motion du 28 novembre 2007 de MM. Alexandre Chevalier, Alexis Barbey, Georges Queloz, Jean Sanchez, Jean-Marc Froidevaux, Mmes Florence Kraft-Babel, Nathalie Fontanet, Laetitia Guinand, Linda de Coulon, Danièle Magnin, Fabienne Aubry Conne et M. Vincent Maitre: «Pour des compétitions sportives internationales à Genève».**

(renvoyée à la commission des sports et de la sécurité par le Conseil municipal lors de la séance du 12 mars 2008)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- le nombre important d'installations sportives situées en ville de Genève;
- la situation privilégiée de Genève en Europe et dans le monde en sa qualité de ville internationale;
- la volonté de soutenir le sport de compétition comme facteur d'incitation à la pratique généralisée du sport, facteur d'intégration et porteur de valeurs telles que le respect de soi et des autres, le dépassement de soi, l'apprentissage de l'esprit d'équipe;
- le fait que, par le passé, la Ville de Genève a su accueillir des compétitions d'envergure internationale telles que le tournoi de tennis ATP du parc des Eaux-Vives, le tournoi du «Salon de l'auto», qui réunissait les grands clubs européens de hockey, plusieurs championnats d'Europe et du monde de patinage artistique;
- la chance de pouvoir aujourd'hui être coorganisateur de l'événement sportif majeur qu'est l'Eurofoot 2008,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de soutenir, en collaboration notamment avec les fédérations et associations sportives et Swiss Olympic, la création de manifestations sportives d'envergure internationale sur le territoire de la Ville de Genève.